

Las trabajadoras de limpieza de hospitales y centros de salud **ganan las huelgas**

Las trabajadoras y trabajadores de los Servicios de Limpieza adjudicados por el Sescam a la empresa Kluh Linaer y Dokesim han conseguido su objetivo de cobrar los salarios atrasados gracias a las huelgas convocadas. CCOO felicita a las trabajadoras que han respondido con valor y esfuerzo a una situación tan delicada como esta.

Kluh Linaer, encargada de la limpieza en los hospitales General Universitario y Perpetuo Socorro y de los Centros de Atención Primaria de Albacete y el hospital general de Ciudad Real ha abonado las nóminas a sus trabajadoras. También Dokesim -la otra empresa concesionaria de servicios de Limpieza del Sescam cuyas trabajadoras también estaban en huelga, en Toledo Parapléjicos, en el hospital general de Guadalajara, en los centros hospitalarios y de atención primaria de Ciudad Real, también ha pagado a sus empleadas.

Una vez iniciada las Huelgas, el seguimiento ha sido de más del 90 % de la plantilla en Albacete y del 100% en Ciudad Real, dando muestras de un enorme compromiso solidario en defensa de los salarios que no ha tardado en dar su frutos y demostrando que la unión ha hecho la fuerza suficiente para



que la empresa adjudicataria, haya hecho lo que tenía que hacer desde el principio, que no es otra cosa que pagar los salarios a los trabajadores.

Tras el anuncio de Dokesim de abonar los salarios a los trabajadores, en Toledo, la huelga indefinida que iniciaron el pasado día 24 se dejó en suspenso, a la espera de que la empresa cumpliera. En Guadalajara hicieron la huelga

convocada para el lunes, quedando desconvocada la prevista para el próximo lunes.

A la Junta de Comunidades le exigimos que no dé lugar a nuevas situaciones como estas, en las que por su negligencia y falta de compromiso con lo público ponen en peligro la economía de muchas familias y el buen funcionamiento de Servicios Básicos de primera necesidad, como es la Sanidad.

Desconvocada la huelga de "Severiano Gestión"

Tras el compromiso de la empresa Severiano Gestión, encargada de la gestión de archivos del Sescam, de abonar las nóminas a sus trabajadores y trabajadoras se han desconvocado las huelgas convocadas por los empleados y CCOO para esta semana en Albacete y la próxima en Ciudad Real y Puertollano.

La empresa Severiano Gestión ha entregado un escrito al comité de huelga donde recoge el compromiso de pago.

CCOO denuncia las actitudes de los alcaldes de Espinoso del Rey y de Arcicóllar

Actitud **discriminatoria y machista** del edil de Espinoso hacia las trabajadoras de ayuda a domicilio

Comisiones Obreras ha interpuesto una denuncia ante la Inspección de Trabajo para que intervenga ante la actitud machista y discriminatoria del regidor municipal (PP) de la localidad toledana de Espinosa del Rey hacia las siete trabajadoras del servicio de ayuda a domicilio, que son las únicas empleadas municipales que llevan sin cobrar desde septiembre.

La solución que les da el alcalde es que vayan a protestar a la Junta de Comunidades. Las consecuencias de los impagos de Cospedal no les corresponde solucionarlos a las empleadas y tiene que ser el Alcalde quien defienda los intereses de los dependientes y los mayores del pueblo y de las trabajadoras

reclamando a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Representantes de CCOO junto con las trabajadoras de ayuda a domicilio han iniciado esta semana una campaña informativa entre los vecinos del municipio para que conozcan la injusta situación que viene sufriendo y pedirles solidaridad

El alcalde de Arcicóllar **impide la entrada de un sindicalista de CCOO**

El edil de Arcicóllar (Toledo), el popular José M^a Holgado Gutiérrez, impidió la entrada al Ayuntamiento de un representante de CCOO que acudía con la representación de los trabajadores. Esta actitud contraria a la ley y propia de otras épocas, evidencia la falta de sensibilidad del alcalde con los derechos de los trabajadores y la ausencia de respeto a los sindicatos.

CCOO puso inmediatamente los hechos en conocimiento de la Guardia Civil y va a exigir las responsabilidades que tiene este Alcalde en las diferentes instancias que tutelan los derechos de los Sindicatos y los trabajadores.